
Grazie angelo...
Postato da pulux23 - 2009/09/13 17:43
_____________________________________

Volevo ringraziare ufficialmente Angelo Consoli per aver dato la possibilita' a molti di noi acaffini di vedere la festa della
madonna di ognina da un altro punto di vista: dal mare! Grazie angelo per la tua disponibilita', per la tua gentilezza, per i
tuoi preziosi consigli fotografici. Volevo farti un regalo che dimostra appunto quanto ti sei dato da fare per tutti...:laugh: 
ciao http://www.acaf.it/new/images/fbfiles/images/20090912_madonna_di_ognina_sul_peschereccio_112.jpg

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da CONAN - 2009/09/14 08:21
_____________________________________

Grazie,   ...ho un sicuro futuro come lava vetri...
anche se ... sara' difficile trovare semafori in mare.

Mi fa piacere che siete rimasti tutti contenti 
e spero di vedere presto i vostri scatti.

Saluti a tutti,
                                 Angelo Consoli

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da supergtx - 2009/09/14 08:44
_____________________________________

Anche dalla coppia "Acafina" Giacomo & Laura, un particolare ringraziamento a mr. Conan.... aspettiamo anche le uscite
collettive fotografiche.
Saluti

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da Daniela62 - 2009/09/14 09:53
_____________________________________

Mi unisco anch'io ai ringraziamenti :lol:  E' stata una esperienza stupenda, e non solo fotograficamente!!!

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da Daniele Musso - 2009/09/14 11:50
_____________________________________

Grazie mille anche da parte mia Angelo! ;)

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da Señorita Fernández - 2009/09/14 13:39
_____________________________________

Era la prima volta che assistevo alla festa della Madonna di Ognina..e devo dire che grazie a te Angelo l'ho seguita da
un punto di vista davvero unico e particolare.:surprise

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da maxim - 2009/09/14 13:49
_____________________________________
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vedo che non mancava proprio nessuno.... :ohmy: :ohmy: :ohmy:

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da CONAN - 2009/09/14 15:50
_____________________________________

Visto che questa escursione fotografica in motopesca è stata gradita,
come ho fatto quest’anno, anche per l’anno prossimo mi rendo disponibile 
per ospitare un piccolo nuovo gruppo (max 6 persone) per questa particolare 
processione a mare a bordo di un motopesca.

Saluti,

Angelo Consoli

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da maxim - 2009/09/14 22:02
_____________________________________

Ma è vero che Angelo aveva esteso l'invito a tutti i soci Acaf... compatibilmente con i posti disponibili??? Io
personalmente non ho saputo niente e mi dispiace perchè mi sarebbe piaciuto vedere la festa da questa prospettiva
"insolita"... :S :S :S

============================================================================

Re:Grazie angelo...
Postato da CONAN - 2009/09/15 09:37
_____________________________________

Quella sera ho incontrato in piazza anche Enrico con sua moglie, 
Antonio ed altri che erano andati a fotografare la festa.
Sinceramente mi e' molto dispiaciuto non aver avuto i posti
per poter ospitare tutti. Un motopesca non è una nave da crociera,
pertanto, come ho già detto, mi rendo disponibile per l'anno
prossimo ad ospitare un altro piccolo gruppetto e così a seguire
per gli anni a venire (finchè Dio lo vorrà).
Mi dispiace anche di non aver potuto avvertire tutti per tempo,
ma sinceramente non pensavo che la situazione fotografica
fosse ottimale, ma visto il successo e l'entusiasmo di quest'anno
vuol dire che (per fortuna) mi sbagliavo. Mea culpa !

Saluti a tutti,

Angelo Consoli

============================================================================
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